



Angoulême, le 10 septembre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement des assises territoriales de l'Islam en Charente

Lundi 10 septembre 2018, Marie Lajus, préfète de la Charente, a présidé les assises territoriales de l'Islam dans le département. Cette journée d'échanges s'inscrit dans le cadre d'une concertation menée sur l'ensemble du territoire national.

Lancée le 12 juin dernier par le ministre d'État, ministre de l'Intérieur, à la demande du Président de la République, cette initiative est déclinée par chaque préfet dans son département. Elle a pour objet d'organiser, au plan local, une large concertation ouverte permettant de représenter l'Islam de France dans toute sa diversité et d'y associer l'ensemble des acteurs locaux concernés : élus, représentants des différentes institutions, monde associatif, société civile.

Accueillie dans les locaux de la Cité internationale de la bande dessinée et de l'image, cette rencontre a permis d'aborder plusieurs thématiques d'importance nationale, telles que la gouvernance du culte et des lieux de culte, le financement des lieux de culte et la formation des imams.

La journée s'est articulée autour de deux temps forts :

- une matinée de présentation de l'Islam en France et de ses différentes instances représentatives, avec les interventions d'Anouar Kbibech, vice-président du Conseil français du culte musulman (CFCM) et actuel président du Rassemblement des musulmans de France (RMF), et d'Abdelkader Bouazza, président du Conseil régional du culte musulman (CRCM) de Poitou-Charentes ;
- un après-midi réservé aux travaux, en séance plénière, sous la forme d'échanges avec la salle.